
特集Ⅱ ●

北本市の良さを
再認識できた

1

#きたもとの未来をしゃべくり懇談会

「北本市をより良いまちにしたい」と、熱意ある35人
が集まり、北本市の良いところや好きなところを
いかして、未来へ向けて取り組めるアイデアを出し
合いました。少人数のグループに分かれ、終始和やか
な雰囲気で行われたまちづくりワークショップの
様子を紹介します。

◆きたもとの未来に向けて

北本市に住んでいて・通学していて思う、きたもとの良いとこ
ろ、好きなところを徹底的に出し合いました。

きたもとの良いところ

WORKSHOP
ワークショップ

2
ワークショップ①で出し合った「きたもとの良いところ」を組み合
わせて、３つのテーマに沿ったアイデアを話し合い発表しました。

●雑木林 × 食（トマト）
　＝野外レストラン・食の野外フェスティバル
●トマト農家 × トマトカレー
　＝体験イベント（収穫からカレー作り）
●災害が少ないまち × 自然が豊か　＝地盤が強固で、自然に囲まれた住宅環境をＰＲ●とまちゃん × グリコピア・イースト　＝とまちゃんをトマトプリッツのキャラクターに
●とまちゃん × 充実の子育て支援　＝とまちゃんベイビーを新たなキャラクターに追加　　　　　　　　　　　　　　　　　　　など

１　若者の移住・定住・交流促進策
２　日本一の子育て支援策
３　北本市を全国に売り込む方法

良いところ 良いところ

テーマ

WORKSHOP
ワークショップ

●自然が豊か、雑木林・公園

●桜、石戸蒲ザクラ
●トマトの産地
●北本トマトカレー
●とまちゃん
●児童館

●グリコピア・イースト

●北里大学メディカルセンター

●災害の少ないまち
●子育て支援が充実
●町会交流が活発　など

もっと北本市のことを
勉強したいと思った

第１部　●市長と語る会
　　　　　市長が市政運営の状況を説明し、参加者の
　　　　　皆さんと意見交換

第２部　●まちづくりワークショップ
　　　　　参加者が知る北本市の魅力を組み合わせ、
　　　　　まちづくりのアイデアを創出

きたもとの未来を
しゃべくり懇談会
#

［特集Ⅱ］

8月18日（土）　文化センター

参加者から、たくさんの「良いところ」が

良いところ、組み合わせると…

様々な年代の人が参加してい
たので、多様なものの見方、考
え方を知ることができた

“良さ”と“良さ”を組み合わせて
取り組めるアイデアを考えるこ
とは、面白い企画だった

参加者の感想

企画課企画統計係（☎594-55１6）問

今回参加した皆さんからいただいたアイデアは、
今後のまちづくりに向けて全ての部署で共有し、
検討を進めていきます。これからも、このような
取組を継続し、きたもとの未来を市民の皆さんと
ともに考えていきます。
今回の様子は市ホームページでも紹介しています。
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